

Puy-de-Dôme → Actualité

HUMANITAIRE ■ Depuis 13 ans, des professionnels de santé auvergnats aident les populations défavorisées du Maroc

Une nouvelle campagne pour l'Amdam

Tous les soutiens espérés ne sont pas forcément au rendez-vous. Malgré tout, l'Association médicale d'aide au développement entre l'Auvergne et le Maroc prépare sa treizième mission afin d'aider les populations les plus déshéritées du sud-est du Maroc.

Michèle Gardette

michele.gardette@centrefrance.com

La treizième mission de l'Amdam, Association médicale d'aide au développement entre l'Auvergne et le Maroc, se met en place, actuellement. Dans les locaux de l'entreprise Sodevi à Cébazat, Laurence Godard, la directrice commerciale de l'entreprise de produits et de matériels d'hygiène, a remis au professeur Jean-Étienne Bazin, président de l'Amdam, un chèque de 1.000 € et du matériel destiné au milieu hospitalier.

« Nous manquons de tout »

Une première pour cette entreprise, filiale de Titel. Une aubaine pour l'Amdam dont la prochaine mission, initialement



MOBILISATION. Les collaborateurs de l'entreprise cébazaire Sodevi ont remis leurs soutiens financier et logistique aux bénévoles de l'Amdam. PHOTO PIERRE COUBLE

prévue au printemps, a dû être reportée, faute de moyens suffisants, à l'automne 2018. « Nous manquons de tout, de médicaments, de moyens matériels médicaux, financiers, logistiques, notamment en termes de transports et de moyens de communication, par

exemple, pour faire vivre notre site », concède le professeur Bazin. « Nous plaçons beaucoup d'espoir sur la diaspora marocaine vivant en France et aussi sur les entreprises, les politiques qui habituellement, ici comme au Maroc nous soutenaient de manière conséquente ».

Pour autant, la chaîne de solidarité construite depuis treize ans est prête à se reformer d'autant qu'elle a fait preuve de son efficacité. L'an passé, plus de cinquante-cinq professionnels de santé médicaux et paramédicaux s'étaient mobilisés pour venir en soutien aux populations les plus défavorisées du sud-est marocain, notamment de nombreux enfants. Plus de 4.300 consultations et interventions chirurgicales ont été effectuées in situ. Rappelons que tous ces professionnels bénévoles payent leur séjour eux-mêmes et prennent sur leurs vacances pour se rendre sur place, soigner,

aider les populations et former leurs homologues. De surcroît, un nouvel hôpital a ouvert à Rich, dans l'Atlas marocain.

aider les populations et former leurs homologues.

De surcroît, un nouvel hôpital a ouvert à Rich, dans l'Atlas marocain.

Développer une mission dans le nouvel hôpital de Rich

« Il manque de médecins et notre souhait est de développer une mission dans cet établissement pour former sur le plan de l'hygiène, du suivi des patients. Et particulièrement le suivi des grossesses en lien avec les sages-femmes car il y a encore une surmortalité périnatale importante », souligne le président. En France, l'Amdam a également mis en place, auprès des jeunes d'origine des initiations aux gestes de premiers secours. ■

➔ **Association.** Le professeur Jean-Étienne Bazin, chef de pôle de médecine périopératoire au CHU de Clermont-Ferrand a succédé à Aziz Amar, président fondateur de la structure en 2016. Pour tous renseignements, consulter le site de l'Amdam : www.amdamfr.com